
 

   

  

 

Relatório Final 

Comissão Parlamentar de Inquérito para apuramento das responsabilidades 

pelas decisões que conduziram ao processo de subconcessão dos Estaleiros 

Navais de Viana do Castelo 

 

 

PROPOSTA DE ADITAMENTO  

 

7. Averiguação do modo como o Governo tem acompanhado junto da Comissão Europeia o 

desenvolvimento do processo relativo ao procedimento pendente relativo à execução da 

política de concorrência – auxílio estatal a favor dos ENVC, S.A. e das circunstâncias e os 

termos em que foi decidida a subconcessão da empresa ENVC 

 

e. Subconcessão à West Sea 

 

 (ULTIMO PARÁGRAFO - página 300 do relatório) 

 

Na 2.ª audição, o Sr. Presidente do Conselho de Administração da Empordef, Dr. Rui Jorge de 

Carvalho Vicente Ferreira, afirmou o seguinte quanto ao custo do encerramento da empresa: 

“Como estamos numa fase de alienação de ativos, é difícil, nesta altura, dizer qual vai ser o 

saldo. Mas será sempre, eu diria, num intervalo entre 250 milhões e 300 milhões de euros. 

Portanto, é algo que ficará dentro destes parâmetros, na nossa perspetiva, e que dependerá do 

preço pelo qual se vai vender o Atlântida, dos valores em que se vai vender, por concurso 

público, os diferentes ativos — um processo que já começou há algumas semanas. Ou seja, é 

um processo em contínuo, que vamos construindo, mas julgo que, no final, serão entre estes 

valores e estes parâmetros com que nós ficaremos.” 



 

   

 

Já ao Sr. Deputado Abel Baptista, esclareceu o seguinte: 

(…) 

 

Assembleia da República, 7 de julho de 2014 

 

Os Deputados 

António Gameiro  
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